

Año 2013



Flash n41



## CRONICA DE XXXIII EDICION DE LA SAN SILVESTRE PALENTINA

---

Vamos a finalizar el 2013 y que de mejor forma que haciendo lo que más nos gusta:  
¡!!!**CORRER** ¡!!!

El día 31 de diciembre por la tarde nos pusimos en camino a la ciudad Palentina para correr la multitudinaria San silvestre organizada por la fundación municipal de deportes.

El cielo nos amenazaba con lluvias pero durante la carrera ésta nos respetó, una vez que llegamos a Palencia pudimos ver que todo ella era una fiesta, retiramos el dorsal en el pabellón de deportes de Marta Domínguez.



Y después a calentar un poco los músculos donde al mismo tiempo veíamos a los demás corredores con diferentes indumentarias pues estaban disfrazados para celebrar que se trataba de la última carrera del año.

El horario de salida era a las 6 de la tarde pero hubo un poco de retraso por la gran cantidad de participantes (3399) todos salimos para recorrer el circuito de 6.000 metros por las calles de Palencia, el recorrido se desarrollaba por la calle Mayor, la catedral, y demás calles adyacentes todas ellas abarrotadas de espectadores que animaban con gran júbilo a los corredores, el circuito finalizó frente a las piscinas de Santa Marina allí después de correr y recuperar el pequeño esfuerzo hablamos de las diferentes sensaciones y por



supuesto intercambiar felicitaciones para el año nuevo.

No recuerdo exactamente la cantidad de participantes del club de atletas populares de Valladolid que participó, pues no nos hicimos la foto de rigor; aunque sé que todos nos fuimos con un buen sabor de boca.

Regresamos rápidamente a Valladolid para disfrutar de la última cena con nuestros amigos y familiares.

Gracias por haber leído estas líneas, nos vemos en las carreras.

Mari Paz González Bombín

FELIZ AÑO NUEVO A TOD@S